

令和2年4月30日

保護者 各位

樟南高等学校
校長 山崎 隆志

臨時休校延長について（お知らせ）

新緑の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃から、本校の教育活動に深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウィルス感染防止対策として、国や県の動向を踏まえ、本校でも4月20日より臨時休校としてまいりました。

本県では、10件目の発生が報道された4月20日以降、感染の報告はありませんが、東京をはじめ北海道での”第2波”発生を含め、全国各地の感染者数は、依然として増加しています。このゴールデンウィーク中には、そのような都道府県からの帰鹿・来鹿者も想定されることから、本県が置かれている状況は、予断が許されないものであると思われます。

つきましては、この状況を踏まえ、5月7日（木）・8日（金）を休校として、臨時休校を5月10日（日）まで延長することといたしました。この主旨にご理解を賜り、生徒へは、この休校中、不要不急の外出を厳に控えるようご指導をお願い申し上げます。

なお、全国規模にわたる非常事態宣言が延長された場合、本県でも各学校に対して新たな要請がなされることも想定されますので、その場合は改めてご連絡いたします。

また、生徒の学力維持・養成の一助を目的に、科・コースがそれぞれ「Y o u T u b eにおける授業動画配信」の準備に取り組んでいるところです。アクセス方法につきましては、5月中旬を目処に「URL等を記載した文書」を各家庭に郵送する予定にしておりますので、ご承知おきください。

※ 5月11日（月）について（4月30日現在の予定です。）

- 普通科2・3年生の朝補習は実施します。
- 授業は「5月7日（木）に予定していた授業」を実施します。
- 特定バスについて、登校便は「4月分定期券」で乗車できます。
下校便は事務室で「5月分定期券」を購入して乗車して下さい。
- 昼食については、「寮生は食堂」・「他の生徒は弁当持参または弁当注文」になります。